

Abi und noch keine Idee, was du dann machen sollst?
Wie wäre es mit einem freiwilligen sozialem Jahr an
der Erich Kästner-Grundschule?

Was wir bieten:

- Arbeit im Team mit Lehrkräften
- die Möglichkeit in Kleingruppen zu fördern, z.B. durch eine Hausaufgabenhilfe
- eine eigene AG anbieten, in der du deine Stärken nutzen kannst
- die Begleitung interessanter Lerngänge oder Klassenfahrten

Arbeitgeber ist die Diakonie Nordbaden, Einsatzstelle ist die Erich
Kästner-Schule in der Neckarstadt-Ost.
Es gibt den üblichen FSJ-Lohn.

Weitere Infos gibt es bei
Valerie Völker
v.voelker@eks-ma.de